

Zum längsten Steg am Bodensee

Bei der Fahrt um den Untersee fährt man oft schnell an vielen kleinen – landschaftlichen und kulturellen – Sehenswürdigkeiten vorbei.

Diese Frühabendtour soll uns nach Altnau führen, wo der historische, verloren gegangene Steg in moderner Bauweise wieder erstanden ist. Mit seinen 260 (!) Metern Länge führt er wirklich in den See und der Blick in der Abenddämmerung auf die Konstanzer Bucht ist einzigartig.

Termin: Samstag, 25. Juli um 17:00 Uhr

Treffpunkt: Fahrradstation / Kultur-Rädle

Strecken-Infos: ca. 25 km, anfangs Steigungen

Tourleitung: Ralf Seuffert